



Ernst-Wilhelm Werner – Jahrhundertpersönlichkeit

Ob Ernst-Wilhelm Werner ohne den Anstoß seiner Frau in die Schützengesellschaft Duderstadt eingetreten wäre, ist bis heute nicht schlussendlich zu klären. Schließlich war sie es, die dem Kürschnermeister nahelegte, die Beitrittserklärung der Schützengesellschaft zu unterschreiben. Diesen Schritt sollte Ernst-Wilhelm Werner nicht bereuen. Seit nunmehr 66 Jahren ist der Duderstädter in seiner Schützengesellschaft aktiv.

Während seiner Amtszeit als Hauptmann der Schützengesellschaft Duderstadt brachte Ernst-Wilhelm Werner den Verein maßgeblich voran. Er sorgte mit der Gründung der Bogenabteilung ebenso nachhaltig für eine Modernisierung im Verein wie mit dem Neubau des Kleinka-



liberstandes, des Bogenplatzes, der Bogen- und der Pistolenhalle. Zudem sorgte Ernst-Wilhelm Werner auch durch zahlreiche veröffentlichte Schriften, selbst erstellte Schützenscheiben und nicht zuletzt durch seine unnachahmbaren Auftritte als „Anreischke“ für viel Freude bei seinen Vereinskameraden.

Er genießt noch heute als Ehrenvorsitzender der Schützengesellschaft Duderstadt und des Schützenverbandes Eichsfeld einen hervorragenden Ruf. Das im Zuge seines 90. Geburtstages verliehene goldene Ehrenkreuz des Deutschen Schützenbundes steht sinnbildlich für das weitreichende Engagement des Duderstädters. Als Anerkennung seines Engagements ernannt der Deutsche Schützenbund Ernst-Wilhelm Werner zum „Stillen Star des Monats Dezember 2016“.

Wer ist Ihr „Stiller Star“?

Auch in Ihrem Verein gibt es ein Mitglied, das seit vielen Jahren „hinter den Kulissen“ engagiert ist? Lassen Sie es uns wissen! Der DSB zeichnet monatlich ein verdientes Vereinsmitglied mit der Auszeichnung „Stiller Star“ aus. Wir freuen uns auf Ihre Zuschrift mit Foto in hoher Auflösung (10 x 15 Zentimeter Bildbreite) per E-Mail: schuetzenhilfe@dsb.de.